

Elda tendrá una rotonda para homenajear a los antorcheros de Bolón

23/12/2022



La instalación de la rotonda comenzó ayer.

La rotonda situada en el barrio Virgen de la Salud junto al puente de Monóvar estará dedicada a la Bajada de Antorchas. Su instalación comenzó ayer mismo y se prolongará los próximos días.

La escultura estará a punto para la noche más esperada del año, la del 5 de enero, pues es el punto de partida de la Cabalgata de Reyes. La rotonda estará iluminada y recoge las siluetas en metal de la cruz de Bolón, el monte con su senda de los Reyes Magos y los antorcheros.

Esta rotonda se ha dedicado a la Bajada de antorchas y a

los montañeros del Centro Excursionista Eldense que hace más de 60 años iniciaron esta tradición tan querida y arraigada en la ciudad.



El Ayuntamiento espera que la rotonda esté concluida el día 5 de enero.